

Todos los sectores del exilio argentino en México a favor del paro gremial anunciado para hoy

Por primera vez, a tres años del golpe militar de marzo de 1976, todos los sectores del exilio argentino en México, "salvando legítimas diferencias", se unificaron para apoyar el paro general al que convocó para hoy la organización gremial más importante de aquel país.

"El movimiento, se realice o no, importa porque es el comienzo del fin del orden político militar, y ante la falta de respuestas de la dictadura, este hecho originará otros de la misma naturaleza que habrán de provocar una apertura en el país", dijo a este diario el ex diputado Héctor Sandler.

"Vale destacar que en estos tres años las formaciones políticas, dentro y fuera de la nación, no presentaron respuestas alternativas a la dictadura. El paro marca el inicio de una nueva fase de lucha en que la clase obrera pasa de la defensa a la ofensiva", señalaron por su parte Miguel Ángel Picato, del Partido Radical y Alfredo Guevara, del Frente Revolucionario Obrero y Popular.

A su vez, Luis Arias, del Movimiento Peronista Montonero, denunció que en las últimas horas fueron detenidos 22 sindicalistas en Argentina, "ilusoria represión que pretende encarcelar a cinco millones de obreros".

La Comisión de los 25, que citó al paro de este día, apuntó Oscar González a nombre de los socialistas del Centro de Estudios Políticos Argentinos, mantiene un liderazgo coyuntural, a exigencia de la clase obrera, que es la columna vertebral de la lucha antidictatorial y la fuerza que siempre ha planteado respuestas a la incapacidad política del gobierno militar.

El acuerdo de los exiliados, único hasta ahora, está suscrito también por el Partido Comunista Marxista Leninista, la Organización Comunista Poder Obrero y el Partido Revolucionario de los Trabajadores (sección argentina), expresaron también su apoyo Rodolfo Puiggrós, Ricardo Obregón Cano y otros dirigentes del Consejo Superior de Montoneros.

CORRESPONDENCIA

En apoyo de la huelga obrera, hoy en Argentina

Señor director:

Hoy, los trabajadores argentinos realizan un paro general en repudio a la miseria salarial y la detención de dirigentes y obreros. La huelga enfrenta todas las limitaciones imaginables: desde la represión abierta, a la legislación que impone penas de hasta 10 años por llevarla a cabo.

Los dirigentes sindicales que convocaron a esta jornada de protesta están detenidos ilegalmente por la junta militar. Así y todo, los trabajadores intentarán concretar la medida antidictatorial.

A tres años de la instauración de la dictadura militar, el movimiento obrero, como siempre, encabeza las luchas del pueblo argentino por su liberación nacional y social. Con los dirigentes que tiene, con los medios de que dispone, enfrentando los peligros que impone el régimen.

Llamamos al pueblo de México, al movimiento obrero mexicano y a todas las personas de bien a apoyar la acción obrera en Argentina reclamando por la libertad de todos los presos gremiales en aquel país, denunciando la violación de los derechos humanos, políticos y sindicales y solidarizándose con las luchas del pueblo argentino.

Comisión por la Libertad de los Presos Gremiales y Sociales en Argentina.

Apartado Postal 2729 México 1, D.F.

Se Agravan las Persecuciones en Argentina, Dice el MJM

La persecución al movimiento argentino se está agravando ya que la mayoría de los líderes pertenecientes a la Comisión de los 25 han sido encarcelados.

Lo anterior fue denunciado a esta redacción mediante un escrito del Movimiento Justicialista en México, que firman el doctor Esteban Righi, el ingeniero Julio M. Villar y los licenciados Francisco Yofre y Rodolfo Gil.

Aseguran que se trata de una acción de la junta mili-

tar tendiente a impedir la huelga nacional decretada para hoy por los dirigentes de la casi totalidad de los gremios.

Subrayan que "una vez más, como en otras etapas históricas, los trabajadores se han puesto a la cabeza de la lucha que libra el conjunto del pueblo argentino contra una dictadura que está impulsando una política económica que sólo favorece a sectores minúsculos vinculados a la expropiación y a la especu-

lación financiera.

Agregan que la medida de los trabajadores es una demostración fehaciente de la unidad de éstos y de su voluntad indeclinable por restablecer un gobierno popular, democrático y antiimperialista.

Finalmente dicen que el Movimiento Peronista en México apoya plenamente la histórica jornada de lucha de los trabajadores argentinos que, sin lugar a dudas, está llamada a convertirse en el inicio de la derrota del modelo autoritario a que está sometida Argentina.

Asimismo, exigen la inmediata libertad de los dirigentes detenidos y solicitan la solidaridad de todas las fuerzas democráticas de México.